
1I- 1109 der Benagen zu den Stenograpr.ischf'n Protokollen deli NationalratßIl 
.. XlV. Gesetzgebungsperiode 

DER BUNDESMINISTER FüR FINANZEN 

... 5165-Pr ., 2/76 

An den 
Herrn Präsidenten 
des Nationalrates 
Parlament 
Wie n 1 .. 

Wien, 197603 19 

43'TJA8 

1976 -03- 2 ,~ 
. zU 433/J 

Auf die Anfrage der Abgeordneten Dr.; Blenk und Genossen 
vom 270Jänner 1976, Nro 133/J 9 betreffend "Krankenanstalten
Investitionsförderung". beehre ich mich mitzuteilen: 

Zur gegenständlichen Anfrage erlaube ich mir, darauf hinzu
weisen, daß eine Kompetenz des Bundesministeriums für Finanzen 
betreffend die Ausgaben beim finanzgesetzlichen Ansatz 
1/17216 uKrankenanstalten=Inve'Stitionsförderung" nicht ge
geben ist .. Demnach ist auch das Bundesministerium für Finanzen 
für deren Verteilung nicht zust'ändig .. 

, DieVollziehung im Gegenstand fällt in die Zuständigkeit des 
Bundesministeriums für Gesundheit und Umweltschutzo 
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